
       

 

Page |1 
 

PROCÈS VERBAL 

 

 

 

 

COMITE DIRECTEUR 
2 NOVEMBRE 2024 – PARIS 

 

PRÉSENTS  
 

▪ Comité directeur :   

• Christian BABONNEAU, président  

• Jean FOURNIER, conseiller auprès du président  

• Gérard BRIAUD, secrétaire général   

• Yves LAMBERT, trésorier général  

• Dominique JOLY, vice-présidente Activités gymniques et d’expression  

• Philippe BLANC, secrétaire général adjoint   

• Cécile MERCIER, vice-présidente Formations 

• Sophie ERIDIA, chargée de mission vie associative – handicap 

• Marie-Noëlle GOUIFFES, vice-présidente Jeunesse et éducation populaire  

• Pascal FONTENEAU, vice-président Activités artistiques et culturelles  

• Patrick LAURENDEAU, vice-président Activités sportives 

• Geneviève MANIGAUD, trésorière générale adjointe  

• Bruno GENDRON, membre, chargé de mission Activités sportives et activités émergentes 

• Marie-Laure BLEGER, membre, chargée de mission Eveil aux responsabilités  
▪ Invité :  

Gilles MORIN, aumônier national  
▪ Siège fédéral : 

• Julien MARY, coordinateur du siège fédéral, responsable du pôle activités et formations 

• Caroline PARADIS, responsable du pôle communication, développement et partenariat 

• Annabelle MATHIEU, attachée de direction, responsable des événements institutionnels 
▪ Direction technique nationale :  

• Fabienne VENOT, directrice technique nationale  

• Eric LAMARQUE, conseiller technique national  

• Emeric PETEUL, conseiller technique national 
 
 

EXCUSES  
 

• Véronique ARROYO, vice-présidente Santé et inclusion des publics Bertrand ROUSSEAU, 
médecin fédéral - Ophélie ANTOINE-STORZ, membre, chargée de mission Activités 
gymniques et d’expression - Noémie JOST, membre, chargée de mission Formation et 
jeunesse et éducation populaire - Walter GROCHULSKA, membre, chargé de mission 
Santé Atoutform’ - Anne-Marie LEMOINE, membre, chargée de mission Formation des 
dirigeants - Nicolas MENAGER, membre, chargé de mission Commission sportive FICEP 
- Bernard OLIVIER, membre, chargé de mission Adagio Céline REIXACH, membre, 
chargée de mission Inclusion des publics - Philippe RENAUD, membre, chargé de mission 
Activités culturelles et réunion des trésoriers régionaux - Hugues AUGIER, conseiller 
technique national - Valérie BELSITO, responsable du pôle administratif, juridique, 
financier et vie associative - Chloé CARE, conseillère aux activités fédérales - Guillaume 
GARREAU, directeur de Forma’ 
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SAMEDI 2 NOVEMBRE 2024 
 

1 ACCUEIL   

 
A l’occasion du dernier comité directeur de la mandature 2020/2024, le président remercie les membres 
du comité directeur pour leur engagement et leurs compétences. Bien que la mandature ait été 
perturbée par la crise sanitaire, le comité directeur peut être fier des actions et travaux accomplis. Il 
évoque notamment :  

- La réalisation du plan de développement fédéral ;  
- La redéfinition des rôles des uns et des autres ; 
- La mise en place du e-learning ; 
- Une nouvelle dynamique en termes de RH avec des créations de postes et l’embauche 

d’alternants chaque saison, le renforcement de l’équipe de la DTN ; 
- Le maintien des compétitions ; 
- La pérennisation de l’offre jeunesse ; 
- Le maintien des relations institutionnelles ; 
- L’augmentation des outils de communication.  

 
Le président indique que des nombreux chantiers seront à poursuivre dont notamment :  

- Le nouveau plan de développement fédéral ;  
- L’aide aux territoires ; 
- Le déploiement d’actions de politiques publiques (insertion, inclusion, etc.) 

 
Le président indique que, s’il est réélu, il faudra également penser à sa succession puisque ce sera son 
dernier mandat.  
 
Pour terminer, il remercie à nouveau le comité directeur, les membres sortants et les différents pôles 
du siège sans qui le comité directeur ne pourrait pas travailler. De plus, il rappelle que le congrès sera 
l’occasion d’honorer publiquement les membres sortants.  
 

2 TEMPS DE REFLEXION 

 
Le père Gilles Morin rappelle la signification de la Toussaint, célébrée le 1ernovembre en l'honneur de 
tous les saints qui n'ont pas été canonisés et précédant le jour de la commémoration des fidèles défunts 
ou fête des morts avec laquelle elle est parfois confondue. Puis il rappelle le premier commandement 
« Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme, et de toute ta pensée. ». Enfin 
il évoque l’importance de la tradition qui permet, notamment de se souvenir du trésor légué et qui permet 
de se rappeler des valeurs les plus essentielles.   
 
Le président remercie le père Gilles Morin et rappelle que lors de cette mandature des travaux ont été 
menés sur l’affinité et qu’il conviendra de les poursuivre.  
 

3 INFORMATIONS GENERALES  

 
Le président indique les points suivants.  

3.1 EFFECTIFS  

Au 2 novembre 2024, la fédération compte 75292 licenciés ce qui représente par rapport aux chiffres 
de la saison dernière à date, une augmentation de 10%. Il faut cependant rester prudent quant à cette 
augmentation, elle n’est pas forcément la marque d’une augmentation en fin de saison. On compte 
également 21 associations de plus.  
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3.2 COMITE FRANCAIS DU FAIR PLAY.  

Patrick Laurendeau recevra le 21 novembre 2024 le diplôme d’honneur du Fair Play dans le cadre de 
la cérémonie dess Iris instituée par le Comité Français du Fair Play. Gérard Briaud accompagnera 
Patrick Laurendeau à cette cérémonie.   

3.3 AGREMENT SPORT 

Le ministère des Sports a demandé un complément d’information pour le dossier d’agrément. Les 
éléments ont été transmis. La fédération est en attente d’un nouveau retour du ministère.  

3.4 HONORABILITE  

A ce jour, 9 700 licenciés ont été soumis au contrôle d’honorabilité. On compte 0,85% de rejet 
essentiellement lié à une mauvaise saisie des lieux de naissance.  

3.5 SPORT SUR ORDONNANCE 

On constate qu’il y a de nombreuses difficultés à s’inscrire dans le dispositif du sport sur ordonnance.  

3.6 CERTIFICATION QUALIOPI 

Julien Mary indique que la fédération vient d’obtenir le renouvellement de la certification Qualiopi pour 
3 ans. A présent, l’ensemble des formations (et non plus uniquement les formations BAFA BAFD) sont 
concernées par cette certification. La méthodologie va donc être appliquée à toutes les formations.  

3.7 CONNAISSANCE DES ASSOCIATIONS 

La fédération va lancer une grande enquête sur ses associations afin de recueillir des données 
quantitatives et qualitatives sur leurs attentes et leurs besoins. Elle permettra de travailler aux plus près 
sur des actions à mettre en place.  
A ce jour, le cahier des charges a été construit et 5 agences ont été sollicitées.  
Une étude des propositions sera étudiée à réception.  

3.8 RESSOURCES HUMAINES  

La fédération va accueillir début novembre :  
- Cherif Ibersiene, comptable, essentiellement dédiée à Forma’ ; 
- Nicolae Baleanu, comptable pour la fédération en tuilage avec Christine Marchand ;  
- Nelly Staron en tant que chargée des activités gymniques. 

 
De plus, il est indiqué que :  

- Hugues Augier est en arrêt maladie et reprendra à compter du 1er décembre en mi-temps 
thérapeutique ; 

- Eric Lamarque sera en congés à partir de fin novembre et à la retraite en octobre 2025 ; 
- Joby Rangon partira à la retraite à partir de début janvier 2025. Ses missions seront réparties.  
- Christine Marchand partira à la retraite à partir de mars 2025.  

3.9 DECES 

Le président rappelle le décès du Docteur Maurice Vrillac, figure fédérale et du mouvement sportif 
(ancien membre du comité directeur).   

3.10 ASSEMBLEES GENERALES DES COMITES 

Au niveau des présidences, ont changé :  
- Le comité régional de Bretagne ; 
- 16 comités départementaux.  
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4 PRESENTATION DU PRESTATAIRE POUR LE SITE INTERNET  

 
Dans le cadre de la refonte du site internet de la fédération, Caroline Paradis indique que 5 prestataires 
ont répondu à l’appel d’offres : Akabia, Agence k’n, Webnet, Exalto, Imagence. Pour rappel, le site 
fédéral actuel ayant 10 ans, il convient de lui donner un nouvel élan afin qu’il réponde au mieux aux 
attentes du terrain et permette une meilleure visibilité de la fédération. Pour cela, il a été demandé une 
proposition avec un site vitrine et un site extranet.  
 
Après l’étude des 5 dossiers, 3 prestataires ont été reçus : Akabia, Exalto, Imagence. Suite à ces 
entretiens auxquels ont participé le président, Jean Fournier, Caroline Paradis et Simon 
Vanpeperstraete, la proposition faite par la société Exalto a été retenue pour les raisons suivantes :  

• Technologie proposée : Exalto propose du WordPress, une solution adaptée à nos besoins de 
gestion de contenu et adaptée aux différents niveaux des utilisateurs ; 

• Références dans le milieu des fédérations : Exalto possède de nombreuses références dans le 
milieu des fédérations, ce qui témoigne de sa compréhension des problématiques spécifiques 
à ce type d'organisation (80 % de ses parts de marché) ; 

• Méthodologie : atelier de création, identification des différents parcours utilisateurs possibles, 
intégration de la charte graphique puis phase de développement sous forme de lots. Les ateliers 
sont réalisés en nombre restreint (4- 5 ateliers de 3h) ; 

• Échéancier : Exalto s’engage à pouvoir sortir une version à minima pour novembre 2025 et 
livraison finale max en mars 2026 ; 

• Proposition graphique : la proposition graphique est celle qui est le plus en lien avec nos 
attentes. 

• Le mobile first représente la base de leur proposition : elle sera ensuite déclinée pour une 
utilisation « ordinateur » et « tablette » pour une expérience utilisateur optimale. 

 
Le président remercie Caroline Paradis et Simon Vanpeperstraete pour leur travail.  
 
 

5 FORMATION DES DIRIGEANTS  

 
Fabienne Venot indique la mise en ligne de 3 nouveaux modules pour la formation des dirigeants à 
savoir :  

- Les ressources humaines ;  
- La communication ; 
- Les différents dispositifs fédéraux.  

Les inscriptions ont été ouvertes mi-octobre (20 personnes inscrites au 2 novembre) et seront clôturées 
fin novembre 2024. La formation, quant à elle, sera disponible de mi-novembre 2024 à mars 2025.  
Le module en présentiel sera proposé au siège fédéral le 8 et le 17 mars 2025.  
Il est nécessaire d’instituer une habitude de formation continue. 
 
 

6 SEMINAIRE DES FORMATEURS  

 
Cécile Mercier indique que le séminaire des formateurs se tiendra les 9 et 10 novembre à Lyon pour la 
partie en présentiel. Il sera complété par une partie en e-learning.  
Pour cette édition, la thématique repose sur les missions et la posture du formateur, avant, pendant et 
après la formation, ainsi que ses droits, ses devoirs et obligations.  
 
440 personnes ont été invitées à participer à cette formation (listes fournies par les comités régionaux 
et départementaux et par les commissions). 75 personnes se sont inscrites.  
La date proposée est en concurrence avec des recyclages techniques. Pour les prochaines éditions, il 
conviendra de travailler avec les commissions pour éviter ce désagrément.  
 
Cécile Mercier et Sophie Eridia seront présentes à Lyon.  
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7 PROJET D’EVOLUTION DU RASSEMBLEMENT DES AGENTS DE DEVELOPPEMENT  
TERRITORIAUX  

 
Fabienne Venot indique que les missions relatives à l’information, la formation et l’animation du réseau 
des agents de développement territoriaux dévolues actuellement à Eric Lamarque seront confiées à 
Hugo Randolet.  
 
Elle rappelle l’organisation actuelle de la formation des agents de développement à savoir :  

- 2 réunions en visioconférence (fin septembre : début octobre et fin mai-début juin) 
- 1 séminaire de 3 jours en janvier.  

Bien qu’une redéfinition de cette formation soit à l’étude, le comité directeur valide la tenue du séminaire 
des agents de développement du 20 au 22 janvier 2025 à Marseille.  
 
Le comité directeur souhaite que, dans le cadre de la redéfinition de la formation des agents de 
développement, les employeurs soient associés ainsi que les pôles du siège fédéral. Ce sujet sera porté 
lors d’un prochain conseil du territoire.  
 
Fabienne Venot propose qu’une journée d’accueil des nouveaux agents de développement territoriaux 
soit organisée au siège fédéral. Le comité directeur valide le principe et indique qu’il serait judicieux de 
proposer également une journée d’accueil aux nouveaux agents administratifs.  
 
De plus, il serait judicieux d’inviter leurs élus de référence.  
 

8 NOUVELLE STRATEGIE FEDERALE EN MATIERE DE SANTE 

 
En séquence enregistrée, Bertrand Rousseau expose le projet de nouvelle stratégie fédérale en matière 
de santé. Cette dernière s’appuierait sur 2 axes, l’un au niveau institutionnel (national, régional, 
départemental) et l’autre au niveau des associations :   

1. « Fédération Promotrice de Santé » 
• Concept OMS 
• Organisation et fonctionnement de la fédération 

2. Programme fédéral de promotion de la santé Atoutform’ 
• Évolution du programme santé Atoutform’ 
• À destination des associations 

Les objectifs de cette évolution sont les suivants :  
• Promotion de la santé : reconnaissance par les pouvoirs publics 
• Simplification et clarification du programme Atoutform’ 
• Augmentation du nombre d’association adhérant au programme Atoutform’ 

 
Le comité directeur valide la nouvelle stratégie fédérale en matière de santé.  
 

9 MISE EN PLACE D’UNE FORMATION CIVIQUE ET CITOYENNE FSCF AVEC 
CONCEPTION DE MODULES COMMUNS A TOUS LES TERRITOIRES 

 
Marie-Noelle Gouiffes expose le projet de mise en place d’une formation civique et citoyenne 
estampillée FSCF avec la conception de modules communs à tous les territoires.  
Les objectifs de cette dernière sont les suivants :  

- Promotion de l’éducation populaire : la FSCF porte les ambitions de l’éducation populaire, 
relevant « à la fois d’un idéal d'émancipation et de pratiques associatives de formation du 
citoyen ancrées dans des cadres collectifs ». À travers le projet éducatif véhiculé par la 
Formation Civique et Citoyenne, la FSCF promeut l’autonomie et la responsabilité, tout en 
offrant des opportunités de développement personnel et professionnel adaptées à chaque 
jeune participant à la formation. 

- Visibilité accrue : La formation touchera non seulement les jeunes déjà engagés au sein de la 
FSCF, mais également des jeunes externes intéressés par les projets et les valeurs portés par 
la fédération. 
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- Création d’un réseau de jeunes de demain : la Formation Civique et Citoyenne estampillée 
FSCF favorisera la création de liens entre des jeunes provenant de différentes structures, déjà 
engagés dans des missions citoyennes. Leur participation à la formation les sensibilisera aux 
projets de la FSCF et les incitera potentiellement à s’impliquer dans la fédération, par exemple 
en participant à SoLeader ou en rejoignant la commission Jeunes de leur comité régional ou 
départemental. 

- Opportunités de partenariat : les jeunes, issus de diverses associations et structures engagées 
pour les valeurs de citoyenneté, solidarité et ouverture au monde, peuvent devenir des relais 
pour établir des contacts et développer de nouveaux projets communs entre la FSCF et d’autres 
associations. 

- Coordination entre le siège et les territoires : La conception et la mise en œuvre d’une formation 
commune à tous les territoires permettront à la FSCF de mieux coordonner les comités 
régionaux et départementaux dans le développement d’un parcours éducatif cohérent et dans 
la transmission des valeurs communes. 

 

 

10 ACTUALITES DE LA VICE-PRESIDENCE DES ACTIVITES ARTISTIQUES ET 
CULTURELLES 

 

Pascal Fonteneau profite de son temps de parole pour féliciter de la qualité des échanges qui ont pu 
exister entre les vice-présidents au sein de la mandature. Il remercie en particulier Patrick Laurendeau. 
Il rend compte des rencontres Culture organisées par la COFAC en octobre dernier. Il présente les 4 
ateliers et informe de la prochaine plénière qui se tiendra le 6 décembre prochain au CESE (Conseil 
économique, sociétal et environnemental). 
Pascal Fonteneau livre un message de Monique Rouge et de Christophe Rougier concernant le 
spectacle Flamme(s).  
 
 

11 ACTUALITES DE LA VICE-PRESIDENCE DES ACTIVITES SPORTIVES 

 
Patrick Laurendeau informe que 9 commissions ont réalisé leur réunion de rentrée. Il manque à ce jour 
le tir sportif et les arts martiaux. 
 
A propos des organisations des compétitions, l'état des lieux est plus positif que les années 
précédentes. Il évoque cependant son inquiétude pour les compétitions de basket-ball. 
Il est à noter que la capoeira a pour projet l’organisation d’une manifestation en Ile-de-France en 2025. 
  
Il souligne la démarche des commissions sportives de s'inscrire dans la formation. Seule la commission 
nationale des Activités de pleine nature était concernée en début de mandature. Aujourd’hui, la 
commission nationale Arts martiaux lance un AF1, la commission nationale Tennis de table a également 
le projet de former des bénévoles militants FSCF. 
  
Patrick Laurendeau évoque enfin deux prochains rendez-vous :  

- Assemblée générale de l'UGSEL le 31 janvier 2024 à Paris durant laquelle un nouveau 
président sera élu. 

- Assemblée générale des Amis de la fédération le 6 novembre 2024. 
 

 

12 VICE-PRESIDENCE DES ACTIVITES GYMNIQUES ET D’EXPRESSION  

 
Dominique Joly indique que les comptes-rendus des coordinations ont été transmis. Elle précise que 
ces réunions de coordination montrent qu'il est encore difficile de travailler entre les commissions. 
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12.1 RETOURS SUR LA REUNION AVEC LES RESPONSABLES TECHNIQUES REGIONAUX DES 

ACTIVITES GYMNIQUES  

Le 5 octobre 2024, es responsables techniques régionaux des activités gymniques ont été réunis au 
siège fédéral. Dominique Joly procède à un état des lieux des présents des travaux et au bilan de cette 
journée. Elle fait part de son souhait que ce rassemblement puisse avoir lieu chaque année. 
  
Sophie Eridia et Marie-Noëlle Gouiffes abordent, quant à elles, la satisfaction des thématiques de travail 
et des débats qui ont pu avoir lieu.  

12.2 MANIFESTATIONS NATIONALES 

Les temps changent et la prospection et le réparage des futurs sites de compétition ne sont plus aussi 
évidents. Il est question d'un retard pour certaines activités à ce jour. Les services et les délégués aux 
activités travaillent à trouver de nouveaux organisateurs et cherchent des moyens techniques pour 
faciliter la compréhension de ce qui est attendu de la part de ces derniers. 
  
Le président demande à ce qu'un bilan soit fait auprès des associations sur les manifestations et en 
particulier sur les nouveaux championnats de Twirling qui constituent une expérimentation. 
 
 

13 CONFERENCE DES VICE-PRESIDENTS 

 

13.1 SUITES DES TRAVAUX SUR LE RECRUTEMENT DES MEMBRES DE COMMISSIONS 

NATIONALES EN 2025 

Les commissions nationales ont été interrogées à deux reprises (le séminaire des commissions 
nationales et du comité directeur, et les assises) sur leurs missions et leurs mises en place. Les constats 
font apparaitre une commande trop lourde, un manque de connaissance du territoire et de l’activité sur 
les territoires, des difficultés à se saisir du plan de développement fédéral, à garder les gens motivés 
ou à les ouvrir sur d’autres thématiques ainsi qu’une difficulté à prendre la dimension « nationale ». 
  
Lors du séminaire du comité directeur de septembre 2024, ces constats ont été étudiés, et des travaux 
amorcés présentés en séance. Ils conduisent à poursuivre une réflexion quant aux missions des 
commissions nationales et à leur composition. 

13.2 ECHANGES SUR LES MISSIONS DES COMMISSIONS NATIONALES DES ACTIVITES 

La proposition énoncée fait état d'un changement de paradigme. L'objectif est de partir des missions et 
non plus de l’activité.  
  
Un débat s'ensuit où il est question du choix de nommer le responsable avant ou après la nomination 
des membres, du bilan de leur projet de candidature ou des actions qu'ils souhaitent mener. 
  
Le comité directeur valide une poursuite des travaux avec une position favorable au recrutement par 
mission.  
 
Un rappel des échéances et réalisé. Le sujet est à inscrire à l’ordre du jour du comité directeur de janvier 
2025. Les commissions nationales doivent être nommées en juin. Il convient donc de se positionner sur 
l’échéancier, les modalités (responsable ou membre en premier), les critères (mission, territorialité, 
etc.).  
 
 

14 LA DIGITALISATION DES PRATIQUES  

 
Fabienne Venot présente les différentes expérimentations mises en place dans le cadre de la 
digitalisation des pratiques.  
Le comité directeur valide la poursuite des expérimentations sous condition qu’elles soient un levier 
pour aller vers une pratique en association. 
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15 REGLEMENT DE L’ACTIVITE SPORTS D’HIVER  

 
Philippe Blanc soumet à validation le règlement de l’activité Sports d’hiver. Le comité directeur valide 
ce règlement.  
 

16 QUESTIONS ADMINISTRATIVES  

 
 
VALIDATION D’AFFILIATION DE NOUVELLES ASSOCIATIONS DU PRESIDENT SUR 
DELEGATION DU COMITE DIRECTEUR 
 
COMITÉ RÉGIONAL ÎLE-DE-FRANCE 
 
Comité départemental des Yvelines 
 
ÉCOLE DU DRAGON TAM THIEU LAM DU CONFLUENT 
ACTIVITE(S) : Viet Vo Dao 
PRESIDENT : M. Stéphane LESOIL 
SIEGE SOCIAL : 54 RUE PASTEUR 78700 CONFLANS SAINTE HONORINE 
Remarque service juridique et financier : RAS 
 
COMITÉ RÉGIONAL CENTRE-VAL-DE-LOIRE 
 
Comité départemental du Loiret 
 
COMPAGNIE DU CHAT PITRE 
ACTIVITE(S) : Théâtre 
PRESIDENTE : Mme Maria-Pia LALLOZ 
SIEGE SOCIAL : 260 RUE DES ECOLES 45560 SAINT-DENIS-EN-VAL 
Remarque service juridique et financier : RAS 
 
COMITÉ RÉGIONAL PAYS-DE-LA-LOIRE 
 
Comité départemental de Loire-Atlantique 
 
CHATEAUBRIANT ARTS MARTIAUX 
ACTIVITE(S) : Capoeira 
PRESIDENTE : Mme Kathy LAROCHE-GOUAIT 
SIEGE SOCIAL : DOJO RUE CITE CARFORT 44110 CHÂTEAUBRIANT 
Remarque service juridique et financier : RAS 
 
COMITÉ RÉGIONAL GRAND-EST 
 
Comité départemental du Haut-Rhin 
 
CLUB DE TIR SAINT ÉTIENNE MULHOUSE 
ACTIVITE(S) : Tir 
PRESIDENTE : Mme Régine GRAVELINE 
SIEGE SOCIAL : 29 RUE DU CHANOINE HENRI CETTY 68200 MULHOUSE 
Remarque service juridique et financier : RAS 
 
AMICAL DES PORTES DE MULHOUSE 
ACTIVITE(S) : Multiples(s) 
PRESIDENT : M. Marc KOWALCZYK 
SIEGE SOCIAL : 10 RUE MAGENTA 68100 MULHOUSE 
Remarque service juridique et financier : RAS 
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COMITÉ RÉGIONAL NOUVELLE-AQUITAINE 
 
Comité départemental du Poitou 
 
ASSOCIATION CAPOEIRA VIENNE 
ACTIVITE(S) : Capoeira 
PRESIDENT : M. Manuel TESSIER MENDES 
SIEGE SOCIAL : PLACE DE LA PROMENADE 86220 DANGÉ-SAINT-ROMAIN 
Remarque service juridique et financier : RAS 
 

Le comité directeur prend acte de ces nouvelles affiliations. 

 

DEMANDE DE VALIDATION D’ORGANISATION DE MANIFESTATION 
 
SAISON 2024-2025 
 
GYMNASTIQUES MIXTES 
Demi-finales des coupes zone Nord et Nord-Est 
Date : 1er et 2 février 2025 
Lieu : Saint-Amand-les-Eaux (59) 
Organisateur : L'Amandinoise de Saint-Amand 
 
GYMNASTIQUES MIXTES 
Demi-finales des coupes zone Sud-Est 
Date : 1er et 2 février 2025 
Lieu : Veauche (42) 
Organisateur : L’Association Gymnique et Sportive de Veauche 
 
GYMNASTIQUES MIXTES 
Demi-finales des coupes zone Ouest et Sud-Ouest 
Date : 1er et 2 février 2025 
Lieu : Bayonne (64) 
Organisateur : Croisés Saint André de Bayonne 
 
TWIRLING 
Championnat national individuel "Avenir" 
Date : 5 et 6 avril 2025 
Lieu : Celles sur Belle (79) 
Organisateur : Twirling Celles-sur-Belle 
 
DANSES 
Rencontres Nationales  
Date : 7 et 8 juin 2025, 
La Ravoire (Savoie 73) 
Organisateur : L’Alerte Gentianes et le CD 73. 
 
ACTIVITES AQUATIQUES 
Championnat national de natation 
Date : 6 au 9 juin 2025 
Lieu : Châlons en Champagne (51) 
Organisateur : Espérance de Châlons 
 
GYMNASTIQUE RYTHMIQUE 
Championnat national 3 
Date : 22 et 23 juin 2025 
Lieu : Saint-Romain-en-Gal (69) 
Organisateur : Graines de gym – Estrablin 

 
Le comité directeur valide ces demandes d’organisation de manifestations nationales.  
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DEMANDE DE VALIDATION DE RECOMPENSES  
 
 
RECONNAISSANCE FEDERALE ” VERMEIL” 
 
COSI Marie-Isabelle  Les Libellules de St Alban  SAVOIE           
 
                              
HONNEUR FEDERAL “ VERMEIL” 
 
TROSSET Herve  Alerte Gentianes Chambéry  SAVOIE 
LAGARDE Jacques  Saint Georges d’Argenteuil  VAL D’OISE 
FREGNET Pierre  Avenir Sportif Cheptainvillois  ESSONNE 
FREGNET Sylvie  Avenir Sportif Cheptainvillois  ESSONNE 
COUDRAY Dominique  St Vincent Sport et Culture  LOIRET 
DELETANG Jacky  Twirling Club Mulsannais  SARTHE 
DELETANG Jacqueline  Twirling Club Mulsannais  SARTHE 
DUVIVIER Bernard  Avant Garde St Denis   SEINE SAINT DENIS 
 
  
Le comité directeur valide ces demandes de récompenses fédérales.  
 
La séance est levée à 17h.   
Le présent procès-verbal a été validé le 22 janvier 2025. 
 

 

                 
 

 Le président       Le secrétaire général 
 Christian BABONNEAU     Gérard BRIAUD 


